



## **Neue Schulleiterin in Bürglen**

Per 1. August 2024 hat Nina Oechslin als neue Gesamtschulleiterin an der Schule Bürglen gestartet. Nach vier Jahren Schulleitungstätigkeit an den Schulen Schächental, wechselt sie nach Bürglen. Nina Oechslin tritt die Nachfolge von Paul Eller an, der interimsmässig vom Januar bis Juli die Schulleitung für die Oberstufe übernommen hatte.

Nina Oechslin hat während einer fünfjährigen Unterrichtstätigkeit als Primarlehrerin Teamleitungserfahrungen gesammelt. Motiviert von dieser Aufgabe hat sie die Schulleiterausbildung absolviert. Es ist ihr wichtig, dass die Schulzeit für alle Beteiligten positiv und lehrreich in Erinnerung bleibt.

Die Freizeit verbringt sie gerne mit ihrem Mann, der anderthalbjährigen Tochter sowie ihren Hunden in der Natur. Neugierig erkunden sie mit dem Camper die Welt. Sie geniesst dabei besonders das Surfen im Meer, das Longboardfahren sowie die vielfältige Kulinarik.

Nina Oechslin freut sich sehr auf die neue berufliche Herausforderung in Bürglen und wünscht sich eine wohlwollende Zusammenarbeit mit den Eltern sowie den Schülerinnen und Schülern.

Wir wünschen Nina Oechslin viel Freude in Bürglen und heissen sie ganz herzlich willkommen.